

Martes 4 de Julio 2023

Número 1030

La Carta en formato PDF

La Fundación en



y



La aplicación de la Fundación disponible en [Appstore](#) y [Google Play](#)

— Colaboro con la Fundación Robert Schuman —

## "La música es la esencia misma de la identidad cultural europea"

Autor : Jorge Chaminé



Es vital construir una narrativa europea y demostrar que la idea europea no es sólo una idea de tecnócratas, afirma el músico y barítono Jorge Chaminé, fundador y presidente del Centro Europeo de la Música.

[Leer más](#)

### Sumario

**En portada** : Francia-Alemania - Rusia **Elecciones** : España **Fundación** : Publicación - Reactivación **Consejo Europeo** : Conclusiones **Comisión** : Defensa - Euro/Digital **Parlamento** : Medio Ambiente **Consejo** : Agricultura/Pesca - Futuro/UE - Materias/críticas - Etiquetado **Diplomacia** : Japón - Corea - Tayikistán **Tribunal de Cuentas** : Clima **BCE** : Foro **Agencias europeas** : Espacio - Lucha/criminalidad - Eurocorps **Triálogos** : Defensa - Datos - Agricultura - Finanzas - Digital - Amianto **Bulgaria** : Comisaria **Reino Unido** : Migraciones **Bosnia-Herzegovina** : Justicia **Islandia** : Consejo/Norte **Ucrania** : España - Polonia/Lituania - Justicia **Estudios/Informes** : infraestructuras - Naturaleza - Conflictos **Eurostat** : Inflación - Paro **Publicación** : Biografía **Cultura** : Premio/Lux - Memoria/Verdún - Exposición/Bérgamo - Exposición/Varsovia - Exposición/Dublín - Exposición/Londres - Teatro/Almagro - Música/Wiesbaden - Festival/Aix

[Agenda](#) | [Otras versiones](#) | [Contacto](#)

### En portada :

#### Francia-Alemania: recuperar el sentido de la historia



En un momento en que la acumulación de discrepancias entre ambos países nunca ha sido tan evidente, Francia y Alemania necesitan redescubrir la confianza y un diálogo en profundidad, escribe Jean-Dominique Giuliani... [Leer más](#)

#### ¿Debe temer Europa la desintegración de Rusia?



Aunque todavía hay muchas incertidumbres, ya no podemos descartar la ruptura de la Federación Rusa como consecuencia de la fallida agresión a Ucrania. Pero Europa no tiene por qué temer estas posibles convulsiones, escribe Jean-Dominique Giuliani. Simplemente debe prepararse con todos los medios a su alcance... [Leer más](#)

### Elecciones :

Los españoles acuden a las urnas el 23 de julio para renovar las dos cámaras del Parlamento



El Partido Popular (PP) de Alberto Núñez Feijoo es el favorito en las elecciones legislativas anticipadas del 23 de julio. Se le da el 32,1% de las intenciones de voto, por delante del Partido Socialista Obrero (PSOE) del Presidente del Gobierno saliente, Pedro Sánchez (29%).

Vox, partido populista de derechas, obtendría el 13,9% y Sumar (S), coalición de partidos de izquierda radical, el 13,6%. El resto de los votos iría a los partidos regionales, que son muchos en España. Estos partidos podrían privar al PP o al PSOE de la mayoría. En las dos últimas elecciones legislativas (2015 y 2019), los españoles tuvieron que volver a las urnas unos meses después de los primeros comicios, en los que no lograron una mayoría. ¿Será el mismo escenario en 2023?.. [Leer más](#)

## Fundación :

### Publicado el Informe Schuman, el estado de la Unión 2023



Europa ha cambiado... Así lo demuestra el "Informe Schuman sobre Europa, el estado de la Unión 2023", que analiza los profundos cambios que se han producido en Europa, acelerados por el impacto de la guerra de Ucrania. Esta 17ª edición, publicada por ediciones Marie B., incluye 19 contribuciones de personalidades de alto nivel, entre ellas una de Odile Renaud-Basso sobre el modelo económico europeo ante la invasión rusa de Ucrania. También incluye 30 mapas originales y un completo conjunto de estadísticas comentadas. El libro está disponible en versión papel y digital en francés, y en formato digital en inglés. Pídalo ahora..... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

### Planes de reactivación europeos: cifras y prioridades



Para responder a las consecuencias económicas y sociales de la pandemia de Covid-19, la Unión Europea ha creado un fondo de recuperación de 672.500 millones de euros. Los días 26 y 27 de junio, la Comisión evaluó positivamente las solicitudes de Malta, Francia y Eslovaquia de modificar sus planes para incluir un capítulo REPowerEU.

La Comisión dio una evaluación preliminar positiva a la segunda solicitud de pago de Rumanía por valor de 3 220 millones de euros. La Fundación pone a su disposición un mapa interactivo de los planes país por país, para conocer los importes y calendarios... [Leer más](#)

## Consejo Europeo :

### Conclusiones sobre Ucrania, la economía y las migraciones



Los 27 Jefes de Estado y de Gobierno, reunidos en Bruselas los días 29 y 30 de junio, reiteraron su apoyo a Ucrania y pidieron a la Comisión que estudiara la posibilidad de utilizar los activos rusos incautados para financiar la reconstrucción. Debatieron sobre política económica e industrial y pidieron a las instituciones que adopten rápidamente medidas de competitividad y resiliencia. En unas conclusiones sobre migración publicadas por separado debido a la oposición de los dirigentes húngaros y polacos, el Consejo Europeo reiteró su determinación de acabar con el modelo de negocio de los contrabandistas y alcanzar un acuerdo sobre la gestión de los solicitantes de asilo...

[Leer más](#)

[Otro enlace](#) | [Otro enlace](#)

## Comisión :

### Nuevos proyectos para el Fondo Europeo de Defensa



El 26 de junio, la Comisión anunció que 41 nuevos proyectos conjuntos de investigación y desarrollo recibirán 832 millones de euros del Fondo Europeo de Defensa. Entre ellos figuran el proyecto E-NACSOS para la defensa aeronaval y antimisiles, el proyecto REACTII para la gestión de los recursos de guerra electrónica en el sector aéreo y el proyecto ODIN'S EYE II para las capacidades espaciales europeas... [Leer más](#)

### Proyecto de euro digital



El 28 de junio, la Comisión presentó sus planes para un euro digital, que sería utilizado por los ciudadanos y las empresas para realizar pagos, garantizando al mismo tiempo que el dinero en efectivo siga siendo accesible... [Leer más](#)

## Parlamento :

La Comisión de Medio Ambiente rechaza el proyecto de restauración de la naturaleza



El 27 de junio, la Comisión de Medio Ambiente del Parlamento Europeo rechazó el proyecto de reglamento sobre restauración de la naturaleza, que se someterá al próximo pleno. El mismo día, la comisión adoptó su posición sobre la revisión de la Directiva Marco del Agua, la Directiva de Aguas Subterráneas y la Directiva de Normas de Calidad Ambiental. También adoptó un informe sobre la revisión de las directivas de calidad del aire. En concreto, los eurodiputados quieren armonizar los índices de calidad del aire... [Leer más](#)

[Otro enlace](#) | [Otro enlace](#)

## Consejo :

### Reunión de ministros de Agricultura y Pesca



El 26 de junio, los ministros de Agricultura y Pesca debatieron sobre la situación de la Política Pesquera Común. Adoptaron conclusiones sobre la mejora de la competitividad del sector pesquero, intercambiaron puntos de vista sobre el uso de productos fitosanitarios y definieron su posición sobre el reglamento por el que se establece un plan de gestión para el atún rojo del Atlántico oriental y el Mediterráneo. Adoptaron el acuerdo de asociación para la pesca sostenible con Madagascar para el periodo 2023-2027. El 27 de junio, debatieron sobre la situación del comercio agroalimentario... [Leer más](#)

### Reunión de ministros de Asuntos exteriores



Los Ministros de Asuntos Europeos han debatido sobre los trabajos de revisión de las normas que rigen la elección de los diputados al Parlamento Europeo. Han adoptado el programa de trabajo del Consejo para el periodo comprendido entre el 1 de julio de 2023 y el 31 de diciembre de 2024. Por último, han aprobado las recomendaciones por países para el Semestre Europeo, así como el acuerdo de libre comercio entre la Unión Europea y Nueva Zelanda, que ya puede firmarse formalmente... [Leer más](#)

### Posición sobre la legislación sobre las materias primas críticas



El 30 de junio, los Estados miembros expusieron su posición negociadora sobre el proyecto legislativo relativo a las materias primas críticas. En particular, proponen aumentar los objetivos de transformación y reciclado y actualizar más regularmente la lista de materiales afectados. Las negociaciones sobre la versión final del proyecto comenzarán con el Parlamento una vez que éste haya definido su posición... [Leer más](#)

### Posición sobre la clasificación y el etiquetado de sustancias



El 30 de junio, el Consejo adoptó su posición sobre el proyecto de revisión del Reglamento sobre clasificación, etiquetado y envasado de sustancias. Quiere aclarar las normas de etiquetado y evitar aumentar la carga de las empresas... [Leer más](#)

## Diplomacia :

### Diálogo económico de alto nivel con Japón



El 27 de junio, la Unión Europea y Japón celebraron su tercer diálogo económico de alto nivel sobre la cuestión de la seguridad económica y el refuerzo de su cooperación estratégica, en particular en lo que respecta a la resistencia de las cadenas de suministro... [Leer más](#)

### Consejo de asociación digital con Corea del sur



La Unión Europea y la República de Corea celebraron el 30 de junio en Seúl su primer Consejo de Asociación Digital. Ambas partes se comprometieron a cooperar en las tecnologías destacadas en la Estrategia Europea de Seguridad Económica, es decir, los semiconductores, la informática de alto rendimiento y las tecnologías cuánticas, la 5G y las próximas generaciones de redes móviles, la economía de plataformas, la IA y la ciberseguridad... [Leer más](#)

### Consejo de cooperación con Tayikistán



En la 10ª reunión del Consejo de Cooperación entre la Unión Europea y Tayikistán se iniciaron, el 26 de junio, las negociaciones sobre un nuevo acuerdo reforzado de asociación y cooperación. Ambas partes

debatieron sobre comercio, suministro energético, gobernanza, Estado de derecho, protección de los derechos humanos y refuerzo de la sociedad civil... [Leer más](#)

## Tribunal de Cuentas :

### Informe sobre los objetivos climáticos de la Unión para 2030



El 27 de junio, el Tribunal de Cuentas Europeo publicó un informe sobre los objetivos de reducción de emisiones de gases de efecto invernadero. Señala que hay pocas pruebas de que las acciones de las empresas sean suficientes para alcanzar el objetivo de una reducción del 55% para 2030. Señala que la Unión Europea probablemente no habría alcanzado su objetivo de eficiencia energética para 2020 de no haber sido por la caída del consumo de energía provocada por la crisis financiera de 2009 y, posteriormente, por la pandemia de COVID-19... [Leer más](#)

## BCE :

### Foro sobre la actividad del Banco central



El Banco Central Europeo celebró su foro anual en Sintra (Portugal) del 26 al 28 de junio. En su discurso inaugural, la Presidenta Christine Lagarde afirmó que era demasiado pronto para predecir el fin de las subidas de tipos de interés, dada la incertidumbre que rodea a la inflación... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

## Agencias europeas :

### Lanzamiento del telescopio europeo Euclid



El 1 de julio se lanzó el telescopio espacial europeo Euclid, cuya misión es descubrir la naturaleza de dos componentes de nuestro Universo, la materia y la energía oscuras... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

### Desmantelamiento de la red de comunicaciones cifradas EncroChat



El 27 de junio, Europol y Eurojust anunciaron que la infiltración y el desmantelamiento de la red de comunicaciones cifradas EncroChat habían conducido a la detención de 6.658 personas, entre ellas 197 delincuentes especialmente buscados, así como a la incautación de 900 millones de euros en fondos procedentes de actividades delictivas, más de 260 toneladas de drogas y cientos de armas, vehículos y propiedades... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

### Nuevo comandante para Eurocorps



El 29 de junio, el General Jaroslaw Gromadzinski asumió el mando de los Eurocorps en Estrasburgo, siendo el primer polaco que ocupa este cargo... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

## Triálogos :

### Acuerdo sobre las compras conjuntas en defensa



El 27 de junio, el Consejo y el Parlamento llegaron a un acuerdo provisional sobre el instrumentación para reforzar la industria europea de defensa mediante la contratación pública conjunta (EDIRPA). El objetivo de este reglamento es poner en común las solicitudes de los Estados miembros que deseen realizar compras conjuntas de productos de defensa. Las compras conjuntas serán reembolsadas en parte por el presupuesto de la UE. El acuerdo debe adoptarse formalmente... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

### Acuerdo sobre la legislación de los datos



El 27 de junio, el Consejo y el Parlamento alcanzaron un acuerdo destinado a hacer más accesibles los datos personales, aumentar la competitividad del mercado y compartir en mayor medida el valor producido por el sector. Aclararon el ámbito de aplicación de la nueva legislación e incluyeron medidas para evitar el abuso de desequilibrios contractuales en los contratos de intercambio de datos... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

### Acuerdo sobre la durabilidad agrícola



El 29 de junio, el Consejo y el Parlamento llegaron a un acuerdo sobre el reglamento relativo a una red de datos sobre sostenibilidad agrícola. El objetivo de este reglamento es recoger datos adicionales para supervisar los objetivos de la Política Agrícola Común y el Pacto Verde. Complementa la recogida de datos agrícolas ya existente en virtud del reglamento sobre la Red de Información Contable Agrícola... [Leer más](#)

### Acuerdo sobre la reforma de las reglas bancarias y la unión de los mercados de capitales



El 27 de junio, el Consejo y el Parlamento alcanzaron un acuerdo sobre la reforma de las normas bancarias en el marco de los acuerdos de Basilea III. Los negociadores llegaron a un acuerdo sobre cómo se aplicará el "suelo de capital". El 29 de junio, alcanzaron un acuerdo provisional sobre la revisión del Reglamento sobre Mercados de Instrumentos Financieros (MiFIR) y la Segunda Directiva sobre Mercados de Instrumentos Financieros (MiFID II)...

[Leer más](#)

[Otro enlace](#)

### Acuerdo sobre la identidad digital europea



El 29 de junio, el Consejo y el Parlamento alcanzaron un acuerdo provisional sobre la identidad digital europea. Se creará una cartera digital personal accesible a través del teléfono móvil para los ciudadanos europeos. El acuerdo provisional especifica el concepto de cartera digital y su interacción con los métodos nacionales de identificación electrónica. Ahora debe ser adoptado formalmente por los dos colegisladores... [Leer más](#)

### Acuerdo sobre la protección de los trabajadores contra el amianto



El 27 de junio, el Parlamento y el Consejo alcanzaron un acuerdo provisional sobre la revisión de la directiva sobre el amianto en el trabajo. Se reducirán los valores límite de exposición y se exigirá a los empresarios que identifiquen los materiales que puedan contener amianto... [Leer más](#)

## Bulgaria :

### La búlgara Iliana Ivanova elegida comisaria



La búlgara Iliana Ivanova, miembro del Tribunal de Cuentas Europeo, fue elegida el 28 de junio Comisaria de Innovación, Investigación, Cultura, Educación y Juventud. Si el Consejo y el Parlamento aprueban su nombramiento, sucederá a Mariya Gabriel... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

## Reino Unido :

### La justicia se pronuncia contra las expulsiones de los inmigrantes hacia Ruanda



El 29 de junio, la justicia británica dictaminó que el plan para deportar a Ruanda a los inmigrantes llegados ilegalmente al Reino Unido era ilegal. El Tribunal de Apelación dictaminó que Ruanda no podía considerarse un tercer país seguro, e identificó "un riesgo real de que los enviados a Ruanda fueran devueltos a su país de origen"... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

## Bosnia-Herzegovina :

### Anulación de dos leyes controvertidas de la entidad serbia



El 1 de julio, el Alto Representante internacional en Bosnia-Herzegovina, Christian Schmidt, hizo uso de sus poderes para anular las controvertidas leyes aprobadas por la entidad serbobosnia, que se niega a reconocer las decisiones del Tribunal Constitucional del país...

[Leer más](#)

[Otro enlace](#)

## Islandia :

### Reunión de países nórdicos y de Canadá en Islandia



Los días 25 y 26 de junio se reunieron en Vestmannaeyjar (Islandia) los primeros ministros de Dinamarca, Finlandia, Islandia, Noruega, Suecia, Åland, las Islas Feroe, Groenlandia y Canadá. El objetivo era debatir cómo responder a las diversas amenazas a la seguridad que plantea la guerra en Ucrania. Los participantes se comprometieron a reforzar la cooperación en materia de seguridad y defensa en sus respectivas regiones. También subrayaron la

necesidad de cooperar frente a los desafíos globales, en particular el cambio climático... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

## Ucrania :

### Visita de Pedro Sanchez



El presidente del Gobierno español, Pedro Sánchez, se reunió el 1 de julio en Kiev con el presidente ucraniano, Volodymyr Zelenskyy, en el primer día de la Presidencia española del Consejo de la Unión Europea. Pedro Sánchez reiteró su apoyo a Ucrania frente a la invasión rusa y a la candidatura ucraniana a la Unión Europea... [Leer más](#)

### Reunión del grupo de Lublin



El 28 de junio, el Presidente ucraniano, Volodymyr Zelensky, recibió en Kiev a sus homólogos polaco y lituano, Andrzej Duda y Gitana Nauseda, en el marco del "triángulo de Lublin". Las conversaciones se centraron en los preparativos de la cumbre de la OTAN de los días 11 y 12 de julio en Vilna, la integración de Ucrania en la Unión Europea y los preparativos de la Cumbre Mundial de la Paz... [Leer más](#)

[Otro enlace](#) | [Otro enlace](#)

### Reunión sobre los daños causados por Rusia en Ucrania



El 27 de junio, la Conferencia de Participantes en el Registro de Daños y Perjuicios Causados por la Agresión de Rusia contra Ucrania celebró su reunión inaugural, con representantes de 43 países. Como primer paso hacia un mecanismo internacional de indemnización de las víctimas del conflicto, este Registro servirá para inscribir pruebas y reclamaciones de indemnización por daños, pérdidas o perjuicios causados al Estado ucraniano y a todas las personas afectadas por actos internacionalmente ilícitos cometidos por Rusia en Ucrania o contra Ucrania... [Leer más](#)

## Estudios/Informes :

### Informe sobre la seguridad de las infraestructuras



El grupo de trabajo sobre resiliencia y protección de las infraestructuras publicó su informe final el 29 de junio. En él se señala la vulnerabilidad de las infraestructuras energéticas y digitales, en particular los cables de fibra óptica subterráneos y submarinos, y las infraestructuras de transporte frente a los ciberataques, así como las amenazas al espacio. Formula una serie de recomendaciones sobre el refuerzo y la estructuración del diálogo en materia de resiliencia y movilidad militar, sobre las sinergias entre aliados y sobre el fomento de las mejores prácticas, en particular en materia de evaluación y vigilancia de las amenazas... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

### Informe del Banco mundial sobre la explotación de los recursos naturales



El 27 de junio, el Banco Mundial publicó un informe sobre desarrollo sostenible que concluye que si los países utilizaran sus recursos naturales de forma más eficiente, el mundo podría hacer frente a los retos del cambio climático, la productividad económica, la seguridad alimentaria e hídrica y la salud pública,.. [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

### Global Peace Index 2023



El 28 de junio, el Instituto para la Economía y la Paz publicó la 17ª edición de su Índice de Paz Global, que mide la magnitud de los conflictos en todo el mundo. Muestra que 2022 fue el año con mayor número de muertes relacionadas con conflictos desde principios de siglo. El conflicto etíope fue el que más víctimas se cobró en 2022. En Ucrania, el 65% de los hombres de entre 20 y 24 años huyeron del país o murieron en el conflicto. Además, casi 79 países experimentaron un aumento del nivel de conflicto, y se calcula que el impacto económico mundial de este aumento de la violencia subió un 17% en 2022, es decir, un billón de dólares más... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

## Eurostat :

### Baja la inflación

Según una estimación de Eurostat publicada el 30 de junio, la inflación anual en la zona euro fue del 5,5% en junio, frente al 6,1% de mayo. Se trata de la tasa de inflación más baja desde enero de 2022... [Leer más](#)



Otro enlace

### Baja la tasa de paro



En mayo, la tasa de desempleo en la Unión Europea fue del 5,9%, un 0,1% menos que en abril. En la zona euro, fue del 6,5%, según una estimación de Eurostat publicada el 30 de junio... [Leer más](#)

Otro enlace

### Publicación :

#### Robert Schuman, una biografía en testimonios



Manfred Kontz ha publicado en alemán "Robert Schuman, Eine Biografie in Zeitzeugenberichten" (Robert Schuman, una biografía en testimonios), editado por Brill | Schöningh. En este libro, el autor rinde homenaje al "padre de Europa", comprometido con la reconciliación franco-alemana y con un futuro europeo libre de guerra, odio y pobreza... [Leer más](#)

### Cultura :

#### Premio LUX del público 2023



El Premio del Público Europeo de Cine (o Premio LUX) fue concedido el 27 de junio a la película "Close", del director belga Lukas Dhont, en una ceremonia celebrada en el hemiciclo del Parlamento Europeo en

Bruselas... [Leer más](#)

#### Destinos de Verdún



Hasta el 28 de abril de 2024, el Memorial de Verdún en Fleury-devant-Douaumont acoge la exposición "Destinos de Verdún". A través del sonido y el texto, la exposición narra las historias de veinte personas que participaron directa o indirectamente en la batalla de Verdún. Para subrayar la importancia de la memoria familiar, descendientes de soldados franceses y alemanes cuentan también la historia de sus antepasados... [Leer más](#)

#### Vivian Suter en Bérgamo



Hasta el 24 de septiembre, la Galería de Arte Moderno y Contemporáneo de Bérgamo, capital italiana de la cultura, dedica una exposición a Vivian Suter. Con cerca de 200 cuadros, la exposición pretende transmitir el vínculo entre la obra de Vivian Suter y el medio ambiente, e ilustrar la evolución de su obra... [Leer más](#)

#### Exposición sobre Camille Claudel en Varsovia



Hasta el 10 de septiembre, el Museo Nacional de Varsovia presenta la exposición "Sin corsés - Camille Claudel y las escultoras polacas del siglo XIX". El objetivo de la exposición es reavivar la memoria de mujeres artistas olvidadas y darles el lugar que les corresponde en la historia del arte. También es la primera vez que las obras de Camille Claudel (1864-1943) se exponen en Polonia... [Leer más](#)

#### Mujeres artistas en Dublín



Con motivo de su bicentenario, la Royal Hibernian Academy, en colaboración con la National Gallery of Ireland, organiza hasta el 22 de octubre una gran exposición dedicada a las mujeres artistas que han expuesto ambos museos en los últimos 100 años... [Leer más](#)

#### Fotografía africana en Londres



Hasta el 14 de enero de 2024, la Tate Modern de Londres acoge una exposición dedicada a la fotografía africana contemporánea. La exposición explora cómo estos artistas reinterpretan la diversidad

cultural, histórica y geográfica del continente, utilizando la fotografía para unir el pasado y el presente de forma poderosa y transformadora... [Leer más](#)

### Festival de teatro de Almagro



Hasta el 23 de julio se celebra en España la 46 edición del Festival Internacional de Teatro Clásico de Almagro. Este acontecimiento cultural, que atrae a más de 60.000 espectadores, tiene lugar en diversos escenarios de la ciudad. El programa se completa con talleres y encuentros durante todo el festival... [Leer más](#)

### Festival de Música de Rheingau



El Festival de Música de Rheingau, uno de los festivales de música clásica más renombrados de Alemania, se celebra en Wiesbaden hasta el 2 de septiembre. Hay programados más de cien conciertos de música clásica y pop, teatro, literatura y danza... [Leer más](#)

### 75 Años del festival de Aix en Provence



El 75 Festival de Aix en Provence se celebra hasta el 24 de julio. El plato fuerte es la nueva ópera en un acto de George Benjamin "Picture a day like this". El Festival presenta la nueva obra de Philip Venables y Ted Huffman: The Faggots and Their Friends Between Revolutions. Esta edición también rinde homenaje a la compositora Betsy Jolas con varias representaciones de sus obras... [Leer más](#)

### Agenda :



10 de julio de 2023  
Bruselas  
Consejo de Asuntos generales



10-11 de julio de 2023  
Valladolid  
Reunión informal de Ministros de Medio Ambiente



10-13 de julio  
Estrasburgo  
Sesión plenaria del Parlamento europeo

La Carta también está disponible en las siguientes versiones:



Me gusta la Carta de la Fundación Robert Schuman

### Los redactores de la Carta :

Stefanie Buzmaniuk, Helen Levy ;  
Basile Desvignes, Romain Maillot, Lina Nathan, Baptiste Comiti, Sixtine Hartog

**Redactor jefe : Eric Maurice**  
**Directora de la publicación : Pascale Joannin**  
**N° ISSN : 2729-6482**

Contacto / sugerencias

**La Fundación Robert Schuman**, fundada en 1991 y reconocida de utilidad pública es el principal centro de investigación francés sobre Europa. Realiza estudios sobre la Unión Europea y sus políticas y se encarga de promover el contenido en Francia, en Europa y en el extranjero. La Fundación provoca, enriquece y estimula el debate europeo con sus investigaciones, publicaciones y organizando conferencias. La Fundación la preside Jean Dominique Giuliani.

Si no desea seguir recibiendo nuestras cartas haga [{LINK}](#)